

# *Cuba et la Turquie prennent en charge des patients vénézuéliens affectés par le blocus étasunien*

---



La Havane, 3 juillet, (RHC).- Jorge Arreaza, ministre vénézuélien des Affaires étrangères, a fait savoir que Cuba et la Turquie prendront en charge des patients de son pays considérés des victimes du blocus étasunien.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a précisé que les autorités cubaines ont assumé les greffes de moelle dont ont besoin un groupe de malades vénézuéliens. 5 d'entre eux feront l'objet du même traitement en Turquie.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/195101-cuba-et-la-turquie-prennent-en-charge-des-patients-venezueliens-affectes-par-le-blocus-etasunien>



**Radio Habana Cuba**